
Ce qui me rend heureuse,

c'est de penser à mon

Vincent et de me rendre

compte, toujours, à quel point

je l'aime plus que tout. Ce qui

me rend heureuse, c'est

l'espoir de voir un jour son

sourire éclairer le visage de

l'enfant (unique) auquel

nous réussirons à donner le

jour.

Béatrice 31 ans Angers
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